Gut behütet unterwegs

Passend zu den Bemühungen, die Stadt fahrradfreundlicher zu machen, wird der neue Bad Säckinger Fahrradhelm vorgestellt

Bad Säckingen (her) Zusammen mit Bürgermeister Alexander Guhl wurde am Dienstagnachmittag bei Radsport Riedl-Leirer der neue Bad Säckinger Fahrradhelm vorgestellt. Der neue Stadthelm ist mit dem Trompeterlogo der Stadt Bad Säckingen ausgestattet. Wie der Umweltbeauftragte Ralf Däubler bei dieser Gelegenheit erklärte, ist damit ein weiterer Baustein der Bad Säckinger fahrradfreundlichen Radkultur-Kommune gelegt. Die Sicherheit der Radfahrer, egal ob auf E-Mountainbike, Mountainbike, Rennrad oder Tourenrad, zu erhöhen ist ebenfalls ein Anliegen der Initiatoren.

Das Risiko einer Kopfverletzung kann durch den Helm um 69 Prozent reduziert werden. Zur Sicherheit gehört daneben eine intakte Fahrradbe-



Den neuen Stadthelm von Bad Säckingen mit dem Trompeterlogo präsentierten am Dienstagnachmittag bei Radsport Riedl-Leirer (von links): Stefan Riedl, Gaby von Roth-Forster, Bürgermeister Alexander Guhl und Umweltbeauftragter Ralf Däubler, BILD: REINHARD HERBRIG

leuchtung sowie der Schulterblick vor dem Abbiegen, erklärte Däubler. Bad Säckingen arbeitet seit 2013 mit der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen zusammen und hat in diesem Zusammenhang das Stadtradeln ins Leben gerufen. Bei dem 2018 das Team Radsport-Riedl den ersten und dritten Platz, mit 620,4 Kilometern pro Teammitglied, erreichte. Auch für 2019 ist in Verbindung mit dem Slowup und dem Badmattenfest ein entsprechender Wettbewerb geplant. Auf die Idee, auch in Bad Säckingen einen Neues Outfit
für Ihr
Lieblingsstück?
Handwerklich perfekt.
....mit schonen Stoffen wohnen
Bernhard Seger - Raumausstattermeister
Bad Säckingen Tel. 07761/2023

Stadthelm zu schaffen, kam die in Bad Säckingen wohnende Gaby von Roth-Forster, die einen Helm der Stadt Weil in einem Fahrradgeschäft gesehen hat und dabei sofort an die fahrradbegeisterte Stadt Bad Säckingen dachte. Die Idee fand sowohl beim Bürgermeister als auch beim Umweltbeauftragten Zustimmung.

Der Helm wird von der Firma Abus hergestellt und von Radsport-Leirer vertrieben, wobei eine Spende an die Kinderneurologie-Hilfe geht. Wie Stefan Riedl erklärte, liegt der Stadthelm im oberen Qualitäts- und Preissegment. Er sorge nicht nur für die Sicherheit, sondern sehe auch gut aus.

Badische Zeitung 29.09.2018



Den neuen Stadthelm präsentierten (von links): Stefan Riedl, Gaby von Roth-Forster, Alexander Guhl und Ralf Däubler. FOTO: REINHARD HERBRIG

Helm mit Trompeterlogo

Bad Säckingen hat jetzt einen eigenen Kopfschutz für Radler

Von Reinhard Herbrig

BAD SÄCKINGEN. Bad Säckingen macht einen weiteren Schritt zur fahrradfreundlichen Kommune. Bürgermeister Alexander Guhl hat am Dienstagnachmittag bei Radsport Riedl-Leirer den neuen Fahrradhelm mit Bad Säckinger Design – ihn ziert das Trompeterlogo – vorgestellt.

Der Bad Säckinger Umweltbeauftragte Ralf Däubler erklärte, die Sicherheit der Radfahrer, ob auf E-Bike, Mountainbike, Rennrad oder Tourenrad, erhöhe sich durch das Tragen eines Helmes erheblich. Das Risiko einer Kopfverletzung könne durch einen Helm um 69 Prozent reduziert werden.

Zur Sicherheit gehörten außerdem eine intakte Fahrradbeleuchtung, sowie der "Schulterblick" vor dem Abbiegen, erklärte Däubler. Bad Säckingen arbeitet seit 2013 mit der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen zusammen und hat in diesem Zusammenhang das Stadtradeln ins Leben gerufen.

Auch für 2019 ist in Verbindung mit dem Slow-up Hochrhein und dem Badmattenfest ein entsprechender Wettbewerb geplant. Auf die Idee, in Bad Säckingen einen Stadthelm zu kreieren, kam die in Bad Säckingen wohnhafte Gaby von Roth-Forster, die einen solchen Helm der Stadt Weil am Rhein in einem dortigen Fahrradgeschäft gesehen hat. Dabei dachte sie sofort an die fahrradbegeisterte Stadt Bad Säckingen. Die Idee fand beim Bürgermeister und beim Umweltbeauftragten Zustimmung. Der Helm wird von der Firma Abus hergestellt und von Radsport Riedl-Leirer vertrieben. Eine Spende geht an die Kinderneurologie-Hilfe.